

TATA IBADAH KELUARGA

RABU, 21 JULI 2021

PERSIAPAN (Prakata)

AJAKAN BERIBADAH

PL Saudara-saudara terkasih, hari ini kita kembali bersekutu dalam ibadah Keluarga. Kiranya ibadah ini berkenan kepada Tuhan dan menjadi berkat bagi kita dan sesama. Pelayan Firman dalam ibadah ini adalah Mari kita memulai ibadah ini dengan bernyanyi memuliakan nama-Nya!

MENGHADAP TUHAN

♪ NYANYIAN: PKJ 4 "ANGKATLAH HATIMU PADA TUHAN"

- 1) Angkatlah hatimu pada Tuhan, bunyikan kecap dan menari.
Jangan lupa bawa persembahan.
Mari kawan, Ajak teman bersama menyembah.

Refrain *Sorak-sorak, sorak: Haleluya! Mari, mari, mari nyanyilah!
Pujilah Tuhan yang Mahakudus.
Mari kawan, ajak teman bernyanyilah terus.*

- 4) Janganlah mengaku anak Tuhan jika engkau mengeraskan hati;
jadilah pelaku firman Tuhan.
Mari kawan, ajak teman bersama menyembah. **Refr.**

DOA PEMBUKA

PL Mari kita berdoa ...

♪ PKJ 255 "FIRMAN-MU KUPEGANG SELALU"

Firman-Mu kupegang selalu, saat duka, saat senang.
Jalan hidup yang akan datang,
tangan Tuhan yang memegang.
Pencobaan menghimpit aku dan menjadi keluhanku.
Firman-Mu kupegang selalu, sayap-Mu tempat berteduh.

Firman-Mu, Tuhan, kupegang s'lalu, hilanglah keraguanku!
Bila hatiku rasa susah, pada-Mu aku berserah.
Firman-Mu kupegang selalu, maka amanlah jiwaku.

PEMBERITAAN FIRMAN

DOA MEMOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PEMBACAAN ALKITAB

PENELAAHAN ALKITAB

JAWABAN UMAT

♪ **GB 69:1-2 “KUMULAI DARI DIRI SENDIRI”**

Kumulai dari diri sendiri untuk melakukan yang terbaik.
Kumulai dari diri sendiri, hidup jujur dengan hikmat Tuhanku.
Tekadku Tuhan: mengikut-Mu selama hidupku,
berpegang teguh kepada iman dan percayaku.
Akan kumulai dari diriku melakukan sikap yang benar.
Biar pun kecil dan sederhana, Tuhan dapat membuat jadi besar.

Kumulai dari keluargaku menjadi pelaku firman-Mu.
S'lalu mendengar tuntunan Tuhan, berserah pada rencana kasih-Mu.
Kadang-kadang lain jawaban Tuhan atas doaku.
Kupegang teguh, Tuhanku memberikan yang terbaik.
Kumulai dari keluargaku, hidup memancarkan kasih-Mu.
Walau ku lemah dan tidak layak, kuasa Tuhan menguatkan diriku.

DOA SYAFAAT

PF ... Ya Tuhan, di dalam pengasihannya-Mu, kami memohon:

U Dengarkanlah doa kami!

PF ... Peliharalah kami di dalam Yesus Kristus, Tuhan dan
Juruselamat, yang telah mengajarkan kami berdoa:

PF **Bapa kami ... (diakhiri doksologi KJ 475)**
Kar'na Engkaulah yang empunya Kerajaan

dan kuasa dan kemuliaan sampai selama-lamanya. Amin.

PENGUCAPAN SYUKUR

PL Saudara-saudara, marilah kita mengucapkan syukur kepada Tuhan dengan memberikan persembahan bagi-Nya. Saudara-saudara dapat memberikan persembahan dengan memindai kode QR atau transfer ke nomor rekening gereja yang tertera, atau dapat disampaikan melalui amplop keluarga. Mari kita mengucapkan syukur dengan menyanyikan:

♪ KJ 363:1-2 **“BAGI YESUS KUSERAHKAN”**

Bagi Yesus kuserahkan hidupku seluruhnya,
hati dan perbuatanku, pun waktuku milik-Nya.
Bagi Yesus semuanya, pun waktuku milik-Nya.
Bagi Yesus semuanya, pun waktuku milik-Nya.

Tanganku kerja bagi-Nya, kakiku mengikut-Nya,
mataku memandang Yesus, yang kupuji Dialah!
Bagi Yesus semuanya, yang kupuji Dialah!
Bagi Yesus semuanya, yang kupuji Dialah!

DOA SYUKUR

PL Mari kita berdoa ...

PENGUTUSAN

AMANAT

PF Pergilah dalam damai sejahtera, lakukanlah firman Tuhan yang telah kamu dengar!

♪ **NYANYIAN: GB 115 “UTUSLAH KAMI”**

- 1) Utuslah kami masuk dalam dunia ini menjadi saksi bagi kerajaan-Mu; membawa damai dan terang-Mu yang abadi, menabur kasih bagi dunia yang resah.

Refrein *Utuslah kami jadi saksi yang setia,
membawa kabar sukacita yang abadi,
supaya dunia mengaku dan percaya;
Engkaulah Yesus, Tuhan, Jurus'lamat dunia.*

- 2) Berilah kami hati tulus melayani,
menolong orang-orang berbeban berat.
Berilah kami Roh yang tabah dan setia
untuk menyatakan kasih bagi dunia. **Refr.**

BERKAT

PF Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Tuhan, dan kini terimalah berkat-Nya: *(PF menumpangkan tangan)*

“Anugerah Tuhan kita Yesus Kristus, cinta kasih Allah dan persekutuan Roh Kudus menyertai kita sekalian, dari sekarang sampai selama-lamanya!”

U *(menyanyikan KJ 478c)*
Amin, Amin, Amin.

KOMISI TEOLOGI GPIB PAULUS JAKARTA
AS – JULI 2021



GEREJA PROTESTAN DI INDONESIA BAGIAN BARAT JEMAAT PAULUS DI DKI JAKARTA

Jalan Taman Sunda Kelapa No. 12, Menteng, Jakarta Pusat 10310

Telepon: (021) 3841553 - 31928105 - 3150910, Faksimili: (021) 3914533

Website: <http://gpibpaulusjakarta.org> - Email: paulus.jakpus@gpib.or.id

Media Social (Facebook, Twitter, Instagram, YouTube): [@gpibpaulusjkt](#)